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GRAN AÑO DEL 
FÚTBOL INFANTIL
Otra gran temporada que sigue a la par de los últimos años.  De las 
4 categorías infantiles de nuestro futbol, dos se consagraron 
campeonas (2010 y 2011), una quedo en segundo lugar (2009), y la 
cuarta quedo en tercer lugar (2012). Finalmente, en la sumatoria de 
todos los puntos River se ha consagrado en el primer lugar
En la sumatoria total, se puede observar como River fue el único 
club en superar los doscientos puntos sobre 84 partidos 
disputados, con un porcentaje de 83.07% de efectividad, con tan 
solo 3 derrotas, y el record de 230 goles a favor y tan solo 25 en 
contra, demostrando siempre el gran poder ofensivo y defensivo 
que tiene el club desde tan abajo.
Cabe destacar las diferencias principales de juego entre las 4 
categorías. Las mas categorías mas chiquitas del año, la 2011 y 
2012 juegan con arco mas chicos (de baby futbol) en canchas de 
once pero mas adaptadas (la 2012 va desde el área grande al área 
grande, la 2011 desde el área chica hasta el área chica). Asimismo, 
la 2012 juegan en equipo de 9 jugadores, mientras las otras 
categorías ya juegan con el equipo de 11 jugadores. Finalmente, 
cabe destacar que la 2012 juega dos tiempos de 25 minutos, y las 
restantes de media hora.
La 2009, salió en segundo lugar, a tan solo un punto de diferencia 
del primero. Obtuvo 17 victorias, 3 empates y una derrota, y con 
casi una diferencia de goles a favor de casi 50 goles. El cuerpo 
Técnico son: DTs Amílcar Bona y Oscar Castellano PF: Guillermo 
Zucotti
La 2010, Campeona e invicta, con 19 victorias y 2 empates, 
sacando diferencia de 7 puntos a sus competidores. 71 goles a 
favor y 5 en contra, superando ampliamente los sesenta goles de 

diferencia. El Cuerpo Técnico esta formado por DT Cristian Viola, 
DT alterno Jhoni Borrell y Pf Hernán Pachi Smurra
La 2011, campeona invicta. Con 16 victorias y 5 empates. 
Sacándole mas de 10 puntos al segundo. Con 56 goles a favor y tan 
solo 1 en contra. En el cuerpo técnico están DT AFA Hernán 
Palermo, DT alterno Norberto Betito Alonso Pf Andrés Inaebnit. 
Cabe destacar que esta categoría se consagró campeona en todos 
los torneos que disputo, salvo en el 2020 suspendida por la 
pandemia.
La 2012, la mas chiquita, como dijimos previamente finalizo tercera 
en su categoría, a tan solo 3 puntos del primero.  De los 21 partidos 
gano 14, empato 5 y perdió en 2 oportunidades. Fue el equipo con 
más goles a favor de la categoría con 48. Los encargados de la 
categoría son DTs Lucas Nania y Christian López, y el Pf Paulino 
De Miguel
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EL MEJOR DT VA A SER 
LA GENTE

Se nos fue el mejor DT de la historia 
de River. Se nos fue así de la nada sin 
que esperemos que se iba a ir pero 
antes que nada esta RIVER y 
debemos dar una vuelta de página 
porque el muñe por un tiempo no va a 
estar más.

¿Por qué decimos que el mejor DT va 
a ser la gente? Simplemente porque 
venga quien venga es fundamental la 
actitud que tomemos los hinchas ante 
ese nuevo DT. Si vamos a exigirle que 
en dos días tenga los mismos 
resultados que el Muñeco no va a ser 
nada bueno.

Tenemos que ser Muy Inteligentes y 
tener mucha Paciencia para permitir 
que el que venga pueda trabajar 
tranquilo y que veamos los resultados 
a largo plazo. Nunca es bueno ir 
cambiando de DT cada dos por tres. 
Para muestra basta un botón. Los 
otros 4 clubes grandes cambiaron 42 
técnicos en los 8 años que estuvo 
Gallardo en River. Y claramente no es 
algo bueno ni deportivamente ni 
económicamente.

Por lo tanto la Hinchada tiene que 
hacer que la nueva cancha sea una 
olla a presión pero para todos los 
equipos visitantes que vengan al 
Monumental. Para esto es clave lo 
que haga la dirigencia sumando 
localidades accesibles para que 
venga el verdadero pueblo de River a 

la cancha. Tiene que haber 50.000 
localidades accesibles como mínimo. 
Toda la Sivori y todo la Centenario 
seguro. Y sería clave que las que 
actualmente son las populares sigan 
siendo populares porque la gente 
entra igual.

La ida de Gallardo nos duele en el 
a l m a  s e n t i m e n t a l m e n t e  y 
deportivamente. Económicamente 
era un gran esfuerzo que hacía River 
y que siempre nos decían que era el 
motivo de aumento de abonos o de 
entradas. Ahora la erogación será 
mucho menor así que creemos que es 
el turno de darle una palmada 
económica a la gente.   



BÁSQUET: RIVER VA 
AL FEDERAL

River ya tiene su lugar en la 
p r ó x i m a  L i g a  F e d e r a l  t r a s 
conocerse que serán 16 los 
equipos de Febamba que jugarán 
ese torneo.

Febamba informó que serán 16 los 
equipos que accederán a la próxima 
Liga Federal. En consecuencia, River,  
que a falta de dos fechas ya está en 
los playoffs de la Liga Metropolitana 
(van los dos primeros de las ocho 
zonas), ya tiene su lugar en el Más 
Federal de los Torneos.

Recordemos que River y Escobar 
tienen un solo partido perdido cada 
uno, se vencieron entre si. Los 
escobarenses ganaron por seis y el 
Millonario le ganó por nueve, lo que 
determina que el equipo de Daniel 
Rau sea el puntero de su grupo.

En playoffs, el grupo C deberá 
eliminarse con el Grupo D, que ya 
tiene clasificado a All Boys (8-3) y 
tiene una durísima lucha por el 
segundo pasaje a playoffs entre 
Social Lanús (6-4), Unión de Munro 
(6-5), Pinocho y Ciudad (ambos con 
5-5) y Huracán de San Justo (4-6).
Mientras tanto ya aseguraron su lugar 
en play off de la Liga Metropolitana los 
siguientes equipos: El Talar (Zona A, 
12-0), Sociedad Hebraica Argentina 
(Zona B, 10-0), Institución Sarmiento 
(Zona B, 7-3), el ya mencionado All 

Boys, Sportivo Pilar (Zona E, 10-0), 
Club Atlético Independiente (Zona E, 
8-2), Estudiantil Porteño (Zona F, 11-
0) y Villa Mitre (Zona F, 8-3).

M u c h a  m á s  g e n t e  s e  e s t á 
acercando a ver los partidos de 
River en básquet pero les pedimos 
a todos los socios, agrupaciones 
filiales e hinchas en general que 
ahora que se vienen los play off 
a c u d a n  m a s i v a m e n t e  a  l o s 
partidos de River.

P H :  R i v e r  y a  e s t á  e n 
@laligafederalok



GALLARDO EN FRASES

“Yo no puedo desatender la historia y la cultura 
futbolística de River”
En su primera conferencia de prensa, el flamante 
entrenador explicó los motivos de su decisión y adelantó 
cuáles serían los pilares ideológicos de su ciclo.
“Para ganarnos van a necesitar golpearnos varias veces”
Después de un empate 1-1 en Sarandí contra Arsenal, en 
los primeros meses de su gestión, un Gallardo algo 
fastidioso definió lo que luego sería parte de la identidad de 
su River.
“Se lo quiero dedicar a mi vieja”
Tras la obtención de la Copa Sudamericana, el primer título 
de su ciclo, el Muñeco se emocionó al recordar a su madre, 
quien había fallecido pocos días atrás. Todos recordamos 
el conmovedor abrazo con Titi Fernández que hacia no 
mucho había perdido a su hija en el Mundial de Brasil.
“Que venga el que sea”
Luego de la agónica clasificación a los octavos de final de la 
Copa Libertadores 2015, el entrenador no se achicó frente 
a la posibilidad de un cruce con el rival de toda la vida.
“Vamos por más”
En pleno campo de juego y después de haber ganado la 
Copa Libertadores 2015, el DT declamó lo que sería una 
bandera de su gestión.
“Estoy en el lugar más lindo del mundo”
Luego de la derrota con Lanús en la Copa Libertadores 
2017, quizás la más dura de todo su ciclo, Gallardo ratificó 
su sentimiento.
“Fue parte de la estrategia”
River tuvo un bajo rendimiento en los meses previos a la 
primera final con Boca de 2018. Después del triunfo en la 
Supercopa, el Muñeco ironizó frente a los periodistas.
“Que la gente crea porque tiene con qué creer”
La derrota con Gremio en el Monumental caló hondo en las 
esperanzas de los riverplatenses, aunque para el DT había 
motivos para que sigan ilusionados. Y el tiempo le dio la 
razón.
“No me iba a privar de estar con mis jugadores cuando 
más lo necesitaban”
Gallardo desafió a la CONMEBOL que lo había suspendido 
y se metió en el vestuario para dar indicaciones en el 
entretiempo del partido contra Gremio en Porto Alegre. 
Como consecuencia de ello, se perdió las finales contra 
Boca.
“Se merecen todo”
Con la confirmación de que la revancha de la final de la 
Libertadores se disputaría en Madrid, Marcelo Gallardo le 
dejó un mensaje a la gente tras el encuentro previo en casa 
ante Gimnasia y Esgrima La Plata.
“Somos los únicos que podemos defender a nuestros 
hinchas”
El traslado de la final a Madrid, que la enorme mayoría de 
los riverplatenses sintieron como un despojo, fue una 
herida que sólo pudo cerrarse con el triunfo sobre Boca. 
Gallardo lo sabía de antemano.
“No hay nada más que esto”
En el campo de juego del Santiago Bernabéu, en plenos 
festejos, el DT fue captado por una cámara de ESPN y sus 
palabras lo dijeron todo.
“Ganamos la final más soñada del mundo”

En los festejos en el Monumental, a la vuelta de Emiratos 
Árabes, se produjo el reencuentro entre el líder y sus fieles. 
Y otra vez, el Muñeco dejó una frase para la historia.
“Al hincha de River a cada momento se le dibuja una 
sonrisa en la cara”
Al ser consultado sobre la comparación que se había 
instalado en los medios de comunicación entre la final de la 
Copa Libertadores y el descenso, Gallardo no dudó.
“Se puede ganar hasta perdiendo”
En el video institucional por los 120 años de River, el 
Muñeco dejó una semblanza junto a una imagen de la 
eliminación ante Palmeiras. Su equipo había quedado al 
borde de la hazaña y, otra vez, había mostrado una gran 
imagen aún en la derrota.
 “Fue una historia hermosísima”
Al borde del llanto por la emoción acumulada en la que él 
mismo definió como una de las decisiones más difíciles de 
su vida, el Muñeco comunicó que después de ocho años y 
medio dejará la dirección técnica de River al final de la 
temporada. En su breve pero sentido discurso, no dio 
pistas sobre un eventual regreso, pero en Núñez sueñan 
con volver a verlo en el futuro sentado en el banco
 

GALLARDO EN DATOS
Por NumeralRiver
Se terminó el primer ciclo de Marcelo Gallardo como DT de 
River luego de ocho años y medio al frente del equipo. 
Ocho años y medio donde el Muñeco se metió en la historia 
grande de River y esto se ve reflejado en los números que 
reflejan los éxitos conseguidos.

El más ganador
Gallardo superó a todos los técnicos de nuestra historia en 
cantidad de títulos conseguidos. Desde 2014 River se 
coronó campeón 14 veces: Sudamericana 2014, Recopa 
2015, Libertadores 2015, Suruga Bank 2015, Recopa 
2016, Copa Argentina 2016, Copa Argentina 2017, 
Supercopa 2018, Libertadores 2018, Recopa 2019, Copa 
Argentina 2019, Supercopa 2021, Liga 2021 y Trofeo de 
Campeones 2014.
Con estos títulos Marcelo quedó por encima de todos. Atrás 
quedaron Ramón (9), Minella (8), Labruna, Cesarini y 
Hirschl (6), Veira y Passarella* (3), Caamaño, Gallego y 
Peucelle (2) y Astrada, Pellegrini, Merlo*, Griguol, Simeone 
y Di Stefano (1). *El campeonato de 1989/90 se consiguió 
con 21 partidos dirigidos por mostaza Merlo y 17 con 
Passarella.
El tercer DT con más partidos dirigidos
El ciclo de Marcelo Gallardo duró 424 partidos oficiales y es 
el tercer técnico con más partidos al frente de River. El 
eterno Ángel Labruna juntó 528 partidos repartido en 3 
ciclos y José María Minella tuvo 440 en 2 ciclos. La puerta 
queda abierta para que Gallardo supere a ambas glorias en 
un posible segundo ciclo.
El tercero que más ganó
También quedó por detrás de Labruna y Minella en la 
cantidad de triunfos conseguidos. Gallardo lideró 228 
triunfos de River, Minella tuvo 235 y Labruna queda en 
cabeza con 282. El Muñeco superó a Ramón (185), 
Cesarini (172), Passarella (156) y Hirschl (125) entre los 
técnicos que superaron la centena de victorias.
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Efectividad
Si unificamos toda la historia del fútbol otorgando 3 
puntos por triunfo y 1 por empate, el ciclo de Marcelo 
Gallardo tuvo una efectividad de 62,5% de puntos 
conseguidos y se posiciona como el segundo 
entrenador más efectivo entre los que superaron los 
200 partidos en River. Ángel Labruna tiene el mismo 
porcentaje que Gallardo mientras que Renato 
Cesarini lidera la estadística con un 68,8%. Se lleva 
una mención especial Emérico Hirschl que con 192 
partidos dirigidos consiguió una efectividad del 70,1%.
122 Jugadores
Gallardo usó esa cantidad de jugadores durante sus 
ocho años y medio. Los 10 que más jugaron: Casco 
(231), Ponzio (213), Armani (209), Enzo Pérez (197), 
Maidana (189), Nacho Fernández (186), De la Cruz 
(176), el Pity Martínez (176), Borré (163) y Pinola 
(146).
756 Goles
El promedio da 1,78 goles por partido y es el tercer 
técnico cuyo equipo hizo más cantidad. Nuevamente 
la estadística la lideran Labruna (952 con promedio de 
1,80/partido) y Minella (916 con promedio de 
2,08/partido). 
74 jugadores fueron los encargados de hacer los 
goles. Los 10 que más hicieron fueron: Borré (55), 
Julián Álvarez (54), Alario (41), Scocco (38), Suárez 
(38), Pity Martínez (35), Mora (34), Nacho Fernández 

(31), De la Cruz (29) y Driussi (27).
Los arqueros
La estadística en la que el ciclo Gallardo superó a 
todos es en la de vallas invictas por partido. De los 424 
partidos River no recibió goles en 176 dando un 
promedio de 0,42 vallas invictas por partido. Fueron 
10 arqueros los que usó Gallardo en estos ochos años 
y medio siendo Armani el que más contribuyó 
manteniendo el arco en cero en 94 de los 209 partidos 
que jugó. También defendieron los tres postes: 
Barovero (94 partidos), Batalla (51), Lux (29), Chiarini 
(19), Bologna (18), Centurión (6), Leo Díaz, Velazco y 
Enzo Pérez (1).
Toda una vida en River
Cerramos con una curiosidad. Desde que Gallardo 
debutó como jugador en primera nunca estuvo más de 
4 años fuera de River. Partió por primera vez en 1999 
con rumbo a Mónaco y volvió 4 años después en 2003. 
En 2006 vuelve a irse a Francia para defender al PSG, 
pasó por la MLS y volvió en 2009. Se despidió como 
futbolista de River en 2010 y volvió como técnico en 
2014… otra vez 4 años. Ojala el próximo entrenador 
de River coseche buenos resultados y tenga una larga 
estadía pero sabemos que Gallardo siempre vuelve a 
casa y no creo que esta vez sea la excepción.



RAMÓN INDART
“RIVER ES GRAN PARTE DE TODO”

Creciendo día a día como profesional Ramón Indart 
nos cuenta muchas cosas de su trabajo pero muchas 
más de su pasión por RIVER. Un joven periodista que 
crece día a día y que destila sangre riverplatense

Con tan solo 36 años, Ramón Indart está en un gran 
momento de su carrera. Literalmente está haciendo de 
todo. Trabaja en la tele con Facu Pastor, también en La 
Red. Como si fuera poco trabaja en la Editorial Perfil y 
tiene un programa propio que se llama Radio Con Vos.  
Y la frutilla del postre los vivos que realiza todos los 
miércoles (ver recuadro).

Ramón arrancó su carrera en un diario regional de 
Pilar, “Diario Resumen”. También en una radio de Pilar. 
Después paso a la editorial Perfil y a radio Metro con 
Pablo Varsky. Tenía una columna que se llamaba River 
Monumental creada en el peor momento de River para 
hablar de River más que nunca. Escribió un libro que se 
llama el Poder del Juego. Y tuvo un programa en radio 
Belgrano y también trabajó en canal 26. Después en 
2017 se fue a América con Laje.

Eligió el periodismo porque desde chico siempre quiso 
aprender de todo y saber que era lo que pasaba y 
porque pasaba. “Siempre sentí curiosidad por muchas 
cosas. Me gusta aprender lo que sea. No importa a 
quien tengo enfrente me gusta preguntarle de todo 
para conocer. Cuando me pongo un tema en la cabeza 
hasta que no sale bien no lo dejo”.

Hasta aquí todo lo relacionado a su trabajo, pero 
nuestra nota está orientada a su pasión por RIVER. El 
mismo nos cuenta “Nunca supe lo que no es ser hincha 
de River. Voy a la cancha. De chico cada tanto y cuando 
estaba en la secundaria iba a todos lados. Después 
dejé de ir y cuando empezó a ir mal volví con todo a la 
cancha. Desde la B fui siempre y trato de estar 
siempre”.

Ramón es socio de River pero no hace actividades en 
el club, salvo ir a la cancha. En los programas en los 
cuales participa siempre lo escuchamos defendiendo a 
River. “Es muy divertido chicanearse con los 
periodistas hinchas de otros equipos, sobretodo con 
los deportivos que no quieren decir de que cuadro son”.

Ama a Gallardo como cualquier hincha y sostiene que 
después del primer partido de local vs. Central donde 
ganamos 3 a 0 le vaticinó a un amigo que Gallardo era 
la persona indicada para hacer una revolución en 
River. El recalca “Gallardo entiende el momento,  y es 
el indicado para hacer el cambio justo en el momento 
indicado. Es un tiempista. Sabía que con Gallardo el 

equipo iba a jugar bien. El tipo siempre acertaba los 
cambios, el equipo, todo”.

A la hora de hablar lo que siente por River transcribimos 
sus palabras: “River en mi vida es gran parte de todo. Si 
uno dice todo es exagerado. Te despertás pensando 
cuando juega River. Te alegra la semana o te la caga. 
Siempre hay revancha. Significa muchísimo. Y ahora 
que tengo un hijo mucho más. Tiene 4 años”.

Para terminar nos habla un poco de la pasión que 
siente por su familia. Lo que mas quiere es acompañar 
a su hijo en su crecimiento. Ramón enfatiza “El tiempo 
libre que me queda es para mi hijo, mi mujer y mis viejos 
que cada vez que puedo voy y les hago un asado”.

 

 

TODO EN OFF
Así se llaman los vivos que realiza 
Ramón todos los miércoles a las 
19 hs. en sus redes sociales. En 
ellos se resume todo lo que va 
ocurriendo de manera exclusiva. 
Se habla de Política, Economía y 
Noticias en General.  Pueden 
seguirlo en Instagram: @rindart



POR LO MENOS 
DISIMULEN

Antes por lo menos disimulaban, ahora ya 
se hace como si nada por mas que todo el 
mundo se de cuenta. River finalizó el torneo 
sin que se le cobre un solo penal a favor y 
muchísimos en contra.

Solo había pasado eso en 2008 donde nos 
robaron asquerosamente y así y todo 
salimos campeones con toda la AFA en 
contra. Pero después siguieron robándonos 
en el campeonato que salimos últimos que 
más allá de haber jugado muy mal sino 
fuese por los referís hubiésemos terminado 
en mitad de tabla.

Gallardo fue el primero que habló de la 
guardia en alta porque sabe bien lo que 
pasaba. Y gracias a eso más el gran equipo 
que tenía River pudimos conseguir muchas 
cosas a pesar de los arbitrajes. Basta 
recordar el robo en 2018 en la final y el 
mayor robo en la semi en cancha de ellos en 
2019.

Ni hablar de los campeonatos locales que 
hacen lo que quieren y ya de manera burda 
sin importar nada. Con el VAR esto lejos de 
mejorar empeoró muchísimo porque es 
usado para mal. En este campeonato le 
cobraron cualquier cosa a favor y no le 
cobraron penales claros en contra.

Hasta acá solo estamos reflejando la 
realidad. Creo que es momento que todo el 
Mundo River vuelva a estar con la Guardia 
en Alto. Vamos a hacer valer nuestro peso y 
los  h inchas también tenemos que 
manifestarnos día a día para que esto 
suceda.

CON RIVER NO SE JODE

LOS SOCIOS Y LOS 
RECITALES 

No es la primera vez que hay 
muchos recitales en River. Y 
Siempre River siempre se manifestó 
a favor de que los haya ya que es un 
ingreso importante para el club.  
Ahora esto no quita que el mayor 
perjudicado sin dudas es el socio de 
River y se deben tomar medidas 
para paliar todos los problemas que 
le ocasionan estos shows

Vemos bien que se abra el club dos 
lunes, pero nos parece poco. 
Debería abrirse la cantidad de lunes 
que perdemos días de club. Y más 
allá de abrir el lunes no es lo mismo 
un lunes que un fin de semana.

El socio debido a los recitales pierde 
mucho tiempo de ir al gym, a la pileta 
y a las diversas actividades que 
realiza en el club. Actividades que 
ahora encima aumentan mes a mes. 
Me parece como mín imo no 
debe r ían  aumen ta r  y  has ta 
deberían bajar  en octubre y 
noviembre que hay tantos recitales.

Otra buena medida sería pedirles a 
los organizadores entradas para 
sortear entre los socios que se 
anoten.

OPINION



MUSEO RIVER: RÉCORDS DE 
ASISTENCIA

Como suele suceder en cada fin de semana 
largo o feriado turístico, los riverplatenses 
dijeron presente en el Museo River para recorrer 
la historia del Club y ver cómo avanzan las obras 
en el Mâs Monumental. En total, más de 6300 
personas pasaron por las instalaciones entre el 
viernes 7 y el lunes 10 de octubre.

La gran convocatoria de los últimos días, 
además, contribuyó para alcanzar un récord 
histórico: se superaron los 210.000 visitantes en 
lo que va de 2022, lo que representa el máximo 
caudal anual desde la fundación en 2009 
durante la presidencia de Aguilar.

Aunque todavía restan más de dos meses para 
la finalización del año, el Museo no sólo ya 
superó sus niveles de visitas previos a la 
pandemia, sino que también rompió la marca de 
2019, cuando había recibido a un total de 
206.000 personas.

Actualmente, además del recorrido habitual con 
Estadio-Tour, se encuentran en exposición la 
muestra “Capitán Eterno”, con objetos 
vinculados a la carrera de Leonardo Ponzio, y la 
ya tradicional “RiverArte”, que en su cuarta 
edición ofrece obras diversas de más de 50 
artistas, vinculadas a nuestra historia y nuestros 
colores.

Noche de los Museos
Como cada año en el cual se lleva a cabo La 
Noche de los Museos, el Museo River se sumó a 
la propuesta impulsada por el Gobierno de la 
Ciudad de Buenos Aires y abrió sus puertas de 
19 a 02 para el público en general, con entrada 
libre y gratuita.
Nuevamente, el acontecimiento fue una fiesta 
para los riverplatenses: más de 4000 personas 
recorrieron las instalaciones, repasaron nuestra 
historia y los más chicos recibieron regalos de 
productos oficiales en los accesos.

RIVER PRESENTE EN LOS 
JUEGOS ODESUR 2022

Una sana tradición de nuestro club es 
siempre aportar atletas y cuerpo técnico a 
la selección de nuestro país en las 
diferentes competencias que haya, y en los 
Juegos Odesur Asunción 2022 no fue la 
excepción.

Haremos un repaso de todos los que 
participaron
-Polo acuático. El entrenador de nuestra 
primera categoría, Guillermo Setti dirigió a 
las Tiburonas quienes obtuvieron la 
medalla plateada y clasificación a los 
Panamericanos 2023
- Natación. Lucas Alba fue el único nadador 
y estuvo inscripto en 4 competencias 
(200mts. 400mts, 800mts y 1500mts 
libres). Obtuvo dos diplomas al finalizar en 
4to lugar en 800 mts y 1500 mts libre

-Hockey Sobre Césped. Gianella Palet y 
Valentina Raposo, quien estuvo presente 
en las leonas obtuvo medalla plateada 
-Basket 3x3. Luciano Santín, cuerpo 
técnico del la primera de nuestro basket y 
entrenador de inferiores, fue el técnico de la 
selección nacional. Cayeron en cuartos de 
final contra Brasil
-Voley: La selección femenina obtuvo 
medalla plateada con dos voleybolistas del 
club. Guadalupe Mart in Ramella y 
Valentina Vaulet. 
-Handball: Leila Niño, Camila Pedernera, 
Delfina Ojea, Sofia Manzano, Maira Carletti 
y Valentina Brodsky, junto con el DT “Dady” 
Gallardo estuvieron en la selección 
femenina quienes consiguieron la medalla 
de bronce. En la selección masculina, 
estuvo presente Guillermo “Negro” Cazon 
como Preparador físico
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FILIAL PINAMAR

Siempre River: ¿Como se originó la 
filial?
Diego: La filial se originó en el 2006. 
Yo soy fundador. Yo me entero de 
que Estudiantes tenía una peña acá 
y me pongo a averiguar cómo hacer 
algo similar. Luego de saber que en 
Villa Gesell había una filial del club, 
fui hasta allá y hablé con el Sr. 
Aznares y fue él que me dio una gran 
mano para armar la Filial de Pinamar

S.R.: ¿Cuántas personas tienen y 
que actividades hacen?
D.: Hoy contamos con 100 socios en 
el libro de actas que están en la 
Filial. Tengamos en cuenta que la 
reabrimos el 10 de septiembre así 
que a la fecha de hoy tenemos los 
100 socios entre activos y somos 
River. En cuanto a las actividades 
siempre estamos participando en 
todos los aspectos sociales de 
Pinamar, ya que en cualquier evento 
que haya en la zona siempre 
participa la filial. El mes pasado 
hicimos una cena con Ortega, que 
vino a comer y jugar al fútbol con la 
gente, estuvo muy lindo. 

SR.: ¿Como se explica el amor y el 
t raba jo  por  e l  c lub a  tantos 
kilómetros de distancia?
D.: La verdad que es amor, es algo 
inexplicable a tanta distancia y 
también tan cerca porque yo voy a la 

cancha desde los 14 años y desde 
Pinamar, y a todos lados. Es algo 
inexplicable más allá del amor.

SR.: ¿Que actividades tuvieron en 
todo este año?
D: La actividad que tuvimos este año 
fue fundamental porque reabrimos 
la filial, encabezando nuevamente 
yo como presidente este nuevo 
desafío de volver a juntar a los 
socios, para rehacer esta filial que 
ya se encuentra trabajando para los 
socios y simpatizantes de River

SR.: ¿Que les gustaría hacer a 
futuro?
D.: Mira, tenemos proyectado un 
predio deportivo acá en Pinamar, el 
cual vamos a instalar la Filial y a 
River Institución. La idea es tener 
escuelita de futbol y todo tipo de 
act iv idades d i recto del  c lub. 
Estamos trabajando con distintos 
dirigentes del club para darle forma, 
y si todo sale bien para marzo ya 
tendríamos un predio deportivo de 
River a través de la Filial River 
Pinamar. Proyectos con futbol 
masculino, femenino, handball, 
básquet, vóley, natación, gimnasia 
artística y rítmica. Todo lo que tenga 
que ver con el mundo River y 
deporte, lo vamos a instalar acá en 
el predio.

Redes de la Filial
Instagram fial.riverplatepinamar



HOCKEY SOBRE PATINES 

BASTA DE REPRESION 
POLICIAL
DERECHOS HUMANOS Y 
FÚTBOL.
El pasado 15 de octubre, se dio lugar a un 
espacio de reflexión en el sum de los 
quinchos internos. Esta charla fue llevada 
adelante por La Subcomisión del hincha 
junto con el Departamento Social de la mano 
de socios y socias que acercaron la 
propuesta, articulando así con varias áreas 
del club y socios/as que acompañaron la 
jornada. 
Todo surge de un pedido de la mamá de 
Luc iano  Ar ruga  (h incha  de  RIVER 
desaparecido en democracia y luego 
encontrado como NN  5 años después) esta 
solicitud llega a Ariel (socio de RIVER)  la 
misma se trataba sólo de una camiseta 
firmada por los jugadores.
Se consideró que era importante darle un 
lugar y un marco a esta entrega. Por lo cual 
se propuso una charla en la que  participaron 
familiares de Luciano como así también 
familiares de Diego Cagliero, también nos 
acompañaron Manuel Trufó del Cels ( Centro 
de Estudios Legales y Sociales)  y Sergio 
"Cherco" Smietniansky ( Coordinadora de 
Derechos Humanos) . Junto  a ellos 
recordamos situaciones de violencia, 
históricas en la Argentina donde se identifica 
la violación de nuestros DDHH.
Luciano Arruga (16 años, hincha fanático de 
RIVER), fue desaparecido el 31 de enero de 
2009 alrededor de  las 21 hs en Lomas del 
Mirador, previamente tanto Luciano como la 
familia, habían denunciado que la policía de 
la provincia le había ofrecido a Luciano robar 
para ellos y que contaría con protección, 
Luciano se negó y ante esta negativa la 
policía comenzó a hostigarlo, a torturarlo, a 
pararlo en cada esquina,  a detenerlo sin 
motivo. Cuando Luciano desapareció esa 
noche, sabían que la bonaerense tenía que 

ver en la cuestión. Pasaron 5 años de 
movilización en las calles, recorrieron 
hospitales, comisarías, y finalmente luego 
de que la justicia el 2014 considerara la 
solicitud de la familia y el Cels de un habeas 
corpus, el 17 de octubre  se encuentra el 
cuerpo de Luciano enterrado como NN en el 
cementer io de la chacar i ta.  Por e l 
hostigamiento y maltrato que recibió Luciano 
en septiembre del 2008, se comprobaron las 
torturas de Julio Torales, ex policía que fue 
condenado a 10 años de prisión en el año 
2015. 
En el caso de Diego Cagliero, se trasladaba 
en una camioneta junto con otros amigos, 
previamente  habían tenido una discusión en 
un supermercado, comienzan a ser 
seguidos por las cámaras de seguridad del 
partido de Tres de Febrero, lo interceptan 
patrulleros, los mismos comienzan a 
disparar a quema ropa, sin preguntar, sin 
frenar, sin mediar palabra matando a Diego e 
hiriendo a Mauro. Por la muerte de Diego 
Cagliero (socio e hincha de RIVER) hay 2 
policías detenidos en prisión preventiva 
esperando el juicio, el cual tendrá lugar del 1 
al 4 de noviembre, ellos son Rodrigo 
Canstatt y Sergio Montenegro... 
El objetivo era acompañar a las familias en 
su dolor, hablar de las violaciones ocurridas 
nos ayuda a tener presente que prácticas no 
queremos NUNCA MÁS en nuestro país. 
Poner sobre la mesa y problematizar sobre 
estas violaciones a los DDHH  no sólo es 
importante, también es NECESARIO.  
Como hinchas de RIVER, sufrimos miles 
de atropellos cuando vamos a ver a 
nuestro equipo de visitante o de local, la 
deshumanización y el destrato no es algo 
que se dé sólo  con los y las hinchas, se 
da en las villas, se da en provincia 
también en capital, en el mundo, donde 
lejos de garantizar la seguridad de los y 
las ciudadanos /as, las fuerzas sólo 
generan miedo y violan y atropellan 
nuestros derechos.



P r e s e n c i a r o n  e l  e n c u e n t r o 
aproximadamente 140 personas, socias /os 
de RIVER y familiares de las víctimas.  La 
charla comenzó con Ariel dando unas 
palabras de agradecimiento y recordando 
hechos de violencia que se dieron en 
nuestro fútbol y nos tocan como hinchas de 
RIVER desde la década del 90 con el 
asesinato de Delgado y Vallejos en cancha 
de boca en mano de la barra brava de boca 
y la causa fue un operativo policial mal 
armado que dio lugar a que se genere esta 
“emboscada”. 
En cancha de RIVER contra Racing en el 
2021, en el festejo del 09 de diciembre del 
mismo año,  donde la policía le pegó a más 
no poder y sin razón alguna  a cientos de 
hinchas de RIVER. En Mendoza donde 
retuvieron a los micros de RIVER  
demorando su ingreso a Chile, en Lanús por 
Copa Argentina donde RIVER jugaba 
contra Godoy Cruz y reprimieron y 
detuvieron a 10 hinchas , inventando 
causas penales , aplicándoles derecho de 
admisión y privándolos de su libertad por 6  
días, y podríamos seguir enumerando. Lo 
que remarcaba es que no fue por los 
visitantes, que no era solo en CABA, sino 
que es una práctica que se da por el simple 
hecho de ser hinchas. 
En esta charla se entregaron folletos 
contando la historia de ambos hinchas y 
también con información útil para el cuidado 
de las personas. 

Martin, socio de RIVER, acercó copias del 
“manual del pequeño detenido” de Correpi, 
donde se detalla que hacer cuando nos 
detienen, cómo actuar.
Conocer nuestros derechos es importante 
para poder  ident ificar  cuando nos 
encontramos con prácticas ilegales y para 
saber también cuales son nuestras 
obligaciones y cuales les compete al 
estado. 
Fue una jornada muy emotiva, porque 
además de hablar de nuestros derechos, 
escuchamos a las familias de dos hinchas 
de RIVER que hoy alientan desde las 
tribunas más altas.  River es mucho más 
que un club de fútbol, es amistad, es familia 
, es nuestra segunda casa, las familias 
cuando hablaban de sus hijos y su relación 
con RIVER siempre fue con una sonrisa , 
más allá de las malas rachas deportivas, 
RIVER les regalaba un buen recuerdo, les 
acercaba a sus hijos , los acercaba a su 
pasión, los mantenía vivos. Se invitó 
nuevamente a las familias a pasar adelante 
y se entregó una camiseta firmada por los 
jugadores, enmarcada  y un cuadro hecho 
por una artista con la imagen de sus hijos. 
La charla finalizó con unos sándwiches y la 
murga “Al Ritmo de la Banda” porque el 
dolor quisimos transformarlo en amor y que 
su familia los sientan … “vos no lo ves , no lo 
tocas … pero ESTÁN PRESENTES”.
JUSTICIA POR DIEGO Y LUCIANO, 
PRESENTES AHORA Y SIEMPRE.



LA MEJOR ATENCIÓN PARA
TODOS LOS HINCHAS DE RIVER

CASI TETRA 
CAMPEONES
River con formidables alineaciones 
estuvo dos veces al borde de la cuádruple 
corona
En 1955/57 con Labruna como cerebro y 
ejecutor logramos la primer Triple Corona 
Y con Angelito llevando de la mano a los 
tricampeones logramos la segunda en 
1979/1980. Era el momento de lograr por 
primera vez  el título de cuádruple 
campeón Nos adjudicamos la zona en 
1980 y a Newell’s  le ganamos 3 a 2 el 
partido de ida en el Monumental. Pero tras 
ir ganando 2`-0 en Rosario fue 2-6 y 
obviamente "arafue" Fue un capricho de 
Menotti cuando todavía faltaba un mes 
para el Mundialito.
Logró lo que no pudo hacer en 1975: 
birlarnos medio equipo. Entonces hubiera 

logrado que no quebráramos el maleficio. 
Pero entonces Aragón hizo temblar la AFA 
y no se salió con la suya.
En 1998 fue muy importante habernos 
desprendido de Salas y que Francescoli 
se retirara del Fútbol. Pero también nos 
afectó una insólita decisión del Director 
Técnico de la selección nacional  Daniel 
Passarella que nos desmanteló el equipo 
con miras a una preparación para la 
mundial exageradamente anticipada o 
demasiada rígida.
Criterios absurdos que las conducciones 
de la AFA  debían impedir. COmo una vez 
dijo el inolvidable Bernabé Cicuta en la 
revista "River" la prioridad No 1 del fútbol 
no es la selección. LA PRIORIDAD No 1 
ES EL FÚTBOL.
Así dos veces no pudimos marcar otro 
hito.

OSVALDO "POCHO" RIGANTI  





CHECHU BERTONCELLO
“RIVER ES MI CASA”

Chechu Bertoncello es sinónimo de Natación y 
de River. Junto con Meolans y Georgina 
B a r d a c h  s o n  n u e s t r o s  m á x i m o s 
representantes en este deporte.  Acá nos 
cuenta todo de cómo empezó, del presente y 
del futuro.

Chechu es de esas personas que quiere todo 
el mundo. Y más allá que su pasión está 
claramente destinada a la natación, podemos 
verla cualquier día en el club y no solo en la 
pileta. Participa de asados, toma mate con sus 
amigas y amigos en los quinchos, va a la 
cancha a ver a River y también va a alentar a 
otros deportes. Sin dudas es un ejemplo de lo 
que queremos en nuestro querido club.

SR:  Contanos tu carrera como nadadora.
C. Bertoncello:  Todo comenzó cuando a los 5 
años mirando en la tele los JJ OO, le dije a mis 
papas yo quiero hacer eso que están haciendo 
los nenes y ahí mis papas un día me llevaron 
de sorpresa a una pileta, al club 12 de octubre. 
Desde ese día nunca pare.  Soy de Quilmes, 
tengo a toda mi familia allá. 
En el 12 de octubre, aprendí a nadar, al poco 
tiempo me pasaron al pre equipo y a los 7 años 
nade mi primera competencia, 25mts crol, 
donde tengo y atesoro mi primer trofeo. 
Luego, les dije a mis papas que quería seguir 
creciendo y me pase al Club Quilmes, donde a 
los 12 años me federe y comencé a competir 
en federados. 

SR: Contanos tu relación con River 
C.B.: Antes de federarme, estaba como 
indecisa si federarme o seguir como 
promocional. En ese momento el entrenador 
del Quilmes, me llevaba a los metropolitanos a 
mirar como eran las competencias de 
federados, ahí empecé a ver al Equipo De 
River, con nadadores extraordinarios, como 
José Meolans, Otero, Archiprete, Los 
Pancheri, en ese momento tenia un equipo de 
primera muy fuerte. 
En el año 2003, les digo a mis papas que 

sentía que en Quilmes como que había 
llegado mi techo, que necesitaba seguir 
creciendo, donde tomo la decisión de pasarme 
a River. 
Donde no me olvido mas la primera vez que fui 
hablar a River con el entrenador que estaba 
actualmente Rodolfo Sacco, que quería 
cambiarme y entrenar con ellos, fue un 25 de 
mayo. Llegue, me dijo ya se quien sos porque 
te vi en los torneos, y me tire en el andarivel 
numero 8 y desde ese día fue mi segunda 
casa, mi familia River. 
Yo cuando entro a River, tenía 13 años, vivía 
en Quilmes, tenia mis estudios en Quilmes, así 
que iba al colegio a la mañana, mi mama me 
esperaba a la salida del cole, donde nos 
tomábamos dos colectivos para poder llegar a 
River a las 17 hs al entrenamiento, en el viaje 
almorzaba y hacia la tarea. 
Luego del entreno, a las 20hs nos esperaba mi 
papa. Que el salía del trabajo (en Pompeya) 
pasaba por River nos levantaba y volvíamos a 
Quilmes. 
Al año siguiente logro entrar al Colegio De 
River, asi podía entrenar doble turno. 
Mi papa me traía de Quilmes me dejaba a las 
7am en River, el se iba a trabajar a Pompeya. 
Yo entrenaba a la mañana, luego iba al colegio 
a la tarde, salía a las 18hs y de ahí iba hacer el 
doble turno, salía a las 21 hs y mi papa me 
esperaba para volver a Quilmes. 

Rodolfo Sacco tuvo una charla con mis padres 
para convencerlos de que venga a vivir cerca 
de River ya que era clave para el descanso y la 
alimentación. En 2006 vengo a vivir a Nuñez 
con otras dos chicas que venían del interior. 
Estaba por cumplir 15 pero no quise fiesta ni 
viaje ya que se necesitaba el dinero para venir.
En el 2006 me mudo a Nuñez donde vivo con 
dos compañeras. 
Ese mismo año Gustavo Langone (Guga) era 
mi compañero de equipo justo a Mariano 
Varde. Guga toma a las categorías cadetes y 
juveniles, ya que Rodolfo se le complicaba 
estar con todo el equipo solo. 
A partir de ahí empieza mi carrera deportiva 
junto a mi entrenador Guga, donde ya son 22 
años entrenando con el. 



SR: ¿Qué se siente al representar a tu club y 
también a tu país? 
C.B.: Un orgullo enorme. Siempre voy a estar muy 
agradecida a River por todo lo que me dio en mi 
carrera. De poder entrenar en una pileta de 50 
metros, que no todos tienen esa posibilidad, con 
una infraestructura increíble, con gym. Cuando 
necesite de viajar River me ayudo tanto a mí como 
a mi entrenador. 
Representar a mi País, es algo increíble, nunca 
me voy a olvidar de mi primer mundial en 
Manchester con tal solo 15 años, donde fui a mas 
chica de la delegación, junto Georgina Bardach, 
José Meolans. Ver en la pantalla mi nombre con la 
bandera argentina fue algo increíble y me va a 
quedar para toda la vida. 

SR: Háblame del Masters de River. Cuántos 
nadadores son? Qué requisitos hay que tener 
para poder sumarse. Últimos viajes. 
C.B.: En 2017 tomo la decisión de retirarme de la 
Elite, donde pude ir a 4 Mundiales, 1 Juego 
Panamericano, 17 sudamericanos, 6 Juegos 
Odesur. 
Ese año justo mi Papa se enferma del corazón y 
decidí alejarme un tiempo de las piletas y 
acompañarlo a El y a mi familia. 
En el año 2018 vuelvo a nadar pero mas de 
terapia y recreación. Me empezó a pasar que 
nadar sola me re aburría, y estaba el equipo 
Master donde los veía entrenar en grupo, al ritmo 
de cada uno. 
Ahí hablo con Mariano, le pregunto si podía nadar 
algunos días con ellos, que era justo lo que quería 
en ese momento. 
Hoy en día somos como 60 nadadores master, de 
los cuales no todos compiten, muchos disfrutan 
de ir a nadar, de pertenecer al grupo, de compartir 
los momentos. De eso se trata Master, de 
disfrutar, de que venís al palo todo el día por 
motivos laborales, estudio, familia, hijos y llega el 
momento de ir a nadar y es como que te 
desenchufas, es tu momento del día, a mi me 
pasa eso. 
Para entrar a los Master no hay un requisito como 
para estar en el equipo federado, obviamente 
saber nadar, y tener una rutina de entrenamiento. 

SR: ¿Cómo fue el reciente viaje a Mar del Plata 
donde te trajiste muchas medallas? 
C.B.: Muy bien, es el torneo que realiza José 
Meolans, es un torneo donde siempre vamos en 
grupo, son dos días de competencia, donde es un 
evento que arman como si fuera un torneo 

internacional, con pantallas, presentaciones, 
música, etc. 
Los disfruto mucho, divierto, bailo antes de nadar 
jajaja. 
Gane mis pruebas individuales, los relevos, la 
Gold Race de los 50 mts libre y la mejor marca 
técnica femenina del torneo. 

SR: ¿Qué sentís por River? 
C.B.: Buena pregunta que siento por River: 
pasión, adrenalina. Ya son varios años en River, 
es mas pase mas de la mitad de mi vida en River, 
entrenando hasta 4 turnos por día, mi casa. 
Donde cada vez fui agarrándole mas pasión, de 
ponerme la remera en los torneos, el gorro de 
River para competir con el pecho inflado. 
Donde en River también conocí a mi Pareja 
Hernán Turnes. También muy fanático de River y 
sobre todo muy compañero y me apoya siempre 
en todo. 

SR: ¿Vas siempre a la cancha? 
C.B: Si, voy siempre, me encanta ir a la popular, lo 
que se vive ahí arriba es algo inexplicable. 

SR: Alguna anécdota que nos quieras contar de 
ahora o de antes. 
C.B.: Cuando era más chica, dormida me subí a la 
mesita de luz pensando que era el partido, y justo 
pasaba mi papa, me vio y me paro, menos mal 
que no sonó el despertador, porque yo creo que 
me tiraba jajajaj 
También dormida soñaba que largaba espalda y 
hacia el gesto con los brazos para atrás y me la 
pegaba contra la pared o respaldo de la cama. 

SR: ¿Qué te gustaría que haga River para que la 
natación avance aún más? 
C.B.: Que no dejen de apoyar a los semilleros, 
que son nuestro futuro y además el día de 
mañana poder decir aquel nadador aprendió, se 
formo en la escuelita, pre equipo y equipo de 
River. River cuenta con grandes profesores y 
entrenadores, que constantemente se estar 
perfeccionando. 

SR: Unas palabras de Guga Langone y Mariano 
Vardé 
C.B.: A Guga siempre voy a estar muy agradecida 
porque no solo me formo como deportista sino me 
formo como persona, me enseño muchas cosas, 
donde hoy en día las uso mucho para la vida 
misma y con mis propios alumnitos. 



Como siempre digo fue y es un trabajo en equipo. 
Siempre Guga me dice que nunca deje de soñar 
y de lo que no me imagino de lo que soy capas de 
hacer. Que el techo se lo pone uno mismo. 
Y Con Mar iano también son 22  años 
c o m p a r t i e n d o ,  e n t r e n a m i e n t o s  c o m o 
compañeros de equipo, y luego entrenador -
nadadora, y con lo que me quedo fueron las 
palabras que me dijo el último torneo que 
tuvimos la semana pasada “Que lindo es verte 
disfrutar “: de eso se trata la vida, no de ganar 
medallas, trofeos sino de disfrutar el momento 
porque es lo que nos queda para toda la vida. 

SR: Proyectos para el Futuro? 
C.B.: Recientemente tuvimos el Campeonato 
Argentino Master, en Parque Roca, donde la 
verdad me fue muy bien, donde disfrute 
muchísimo ya que vengo de unos meses muy 
duro, porque hace 3 meses tuve la perdida de mi 
Papa, donde el equipo Master, Guga, Mariano y 
mis compañeros de entrenamiento de todos los 
días Lore, Guille, Ale, Sergio y Martín fueron mis 
pilares en estos meses. 
En el torneo Obtuve, Record Argentino y 
Suramericano en 50, 100,200 espalda, Record 
Argentino Y sudamericano En los 50 Mariposa, 
donde además quede a 20 centésimas del 
Record Del Mundo, algo que no me esperaba. 
Además grupal Hicimos record Argentino y 
sudamericano en los relevos 4x50 libre mixta y 
4x50 combinada mujeres. 
Para el 2023 se viene un año de competencias 
muy importantes, como el Mundial master en 
Japón del 2 al 10 de Agosto, pileta de 50mts 
donde sé que puedo ir a pelear por la medalla, 
donde estoy empezando a buscar Sponsor para 
que me ayuden para juntar el dinero y poder ir. 
Además, en Noviembre esta el Campeonato 
Sudamericano, en Perú, donde la idea es 
también poder ir ya que en es pileta de 25mts, 
para poder ir a buscar el Record Del Mundo. 
Y seguir disfrutando de este hermoso deporte y 
de los procesos de cada objetivo.

No hace falta agregar más nada. Chechu es 
River, es Pasión, es Soñar y es contagiar 
siempre energía positiva.

SIMPOSIO DE NATACION 

Los días 17,18,19 y 20 de Noviembre se llevará 
a cabo el 1er Simposio Anual de Ciencias 
Aplicadas al Entrenamiento de Natación en el 
que estarán presentes 11 de los mejores 
exponentes del deporte nacional, dentro de los 
cuales se encuentra el entrenador del equipo de 
Natación de River Mg. Gustavo Langone.

La capacitación se desarrollará por la modalidad 
100% online, con todas sus exposiciones en 
vivo y la posibilidad de  cursarlas de manera 
asincrónica ya que las mismas se cargaran 
automáticamente al aula virtual quedando 
disponibles para los alumnos durante el lapso de 
4 meses. 

El simposio contará con la certificación de la 
UISIL (Universidad Internacional San Isidro 
Labrador de Costa Rica), los institutos de 
Educación Física de Mendoza y Córdoba y las 
Federaciones de natación de las provincias de 
Buenos Aires (FENBAS), Córdoba (FCN), 
Mendoza (FEMEDA), Rosario (FRN), Santa Fe 
(FESANA) y Entre Ríos (FEN) y el auspicio del 
IURP.

Es un orgullo para RIVER TODO que el 
entrenador de nuestro equipo de natación sea 
uno de los protagonistas de este Simposio. 
Desde acá lo felicitamos y le agradecemos que 
sea parte de RIVER.
VAMOS GUGAAAAAAAAA

INSCRIPCION 
AL SIMPOSIO
Para mayor Información o 
I n s c r i p c i ó n  a l  S i m p o s i o 
Comunicarse a:

Federico Rossi: 3516 67 1824
3512 58-4960



Abrimos al mediodíaAbrimos al mediodíaAbrimos al mediodía

Delivery

Picadas con reserva

CHECHU BERTONCELO

LUCAS ALBA AL MUNDIAL
En nuestra ultima edición le hicimos nota a Lucas Alba. Desde ahí nos representó en los ODESUR y 
clasificó nada más y nada menos que para el Mundial de Melbourne. UN ORGULLO PARA RIVER.

Sol Ortiz - Fran Carrocia - Theo Gonzalo - Agustin 
Balbi - Fabricio Ruiz Diaz - Tomas Varde - Lara 
Fernandez y el DT Mariano Varde

SELECCIÓN FENABA A BRASIL



Envíos a domicilio sin cargo
Pedidos al tel. 4756-7550

“Excelencia en
pescados y

mariscos
a tu alcance”

Vélez Sarsfield 4338, Munro

11-6576-0101 @pescaderiamodelomunro

Toda la información del Más Grande
@riverdesdelatribunaSeguinos en todas las redes sociales

@local.romatech

Romatech

romatech.mitiendanube.com

SERVICIO TÉCNICO PARA CELULARES

4612
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